

Season's Greetings!

2021年12月7日

キリスト教センター通信

リレーメッセージ第46号

クリスマスにひとやすみ

「テトの休戦ってなに?」「テトはベトナムの旧正月のことでお祝いだから戦争も休むんだ」「戦争をやめるの?」「そうではなくて旧正月が終わったらまた戦争するんだよ」…当時小学2年生だった私と父との会話である。

もうひとつクリスマスの季節に思い出すエピソードに「クリスマス休戦」がある。第1次世界大戦の1914年にドイツ軍とイギリス軍の兵士が最前線でお互いに銃を置き、キャロルを歌い、サッカーの試合まで楽しんだというものである。

戦争は終結していないが、東の間の休戦に平和を見た希望を語る歴史のひとコマである。ただ残念ながら第1次世界大戦はその後1918年まで続き、ベトナム戦争の大勢を決したのは皮肉にも後に休戦を破った「テト攻勢」だった。

この休戦は信仰がなせる業として美談とされることもあるが、本当に心から喜んでいいのだろうか。戦闘が続くよりは短い休戦でもよいのかも知れない。とはいえ「休戦するのに終結に至らないのはなぜだろう」「戦闘は再開するのになぜ休戦するのだろうか」と思う人は決して少なくないはずだ。

人はクリスマスには無条件で優しくなれるし、お正月には新しいことへの期待を抱くものだ。街は賑やかで楽しそうに見えても、戦争や貧困のためにキャロルも聞えてこない、サンタクロースも訪れないクリスマスがある。明るい希望からはほど遠いお正月もある。華やかなこの時期に、感謝の心をもって平和と繁栄について考えてみたい。

一ロメモ クリスマスはいつからいつまで

クリスマスは12月25日で前夜の24日がクリスマスイブですが、クリスマスシーズンの始まりはいつでしょう。教会の暦には25日までにイエスの誕生を待つ降臨節の日曜日を4週過すという決まりがあります。クリスマスは復活祭のように異動しませんが、降臨節アドベント、イエスの誕生を待つ準備を始めるクリスマスシーズンの始まりは毎年11月末から12月初旬の間で異動します。

教会暦ではクリスマスの終わりはイエスのお七夜にあたる1月6日の顕現日で、欧米各国では街じゅうのクリスマス飾りは1月半ばころまでそのままです。12月26日にはツリーの代わりにデパートやショッピングセンターが門松を飾ってお正月モードになる日本とは随分と違いますね。



- 新型コロナウイルスの被害を覚えるお祈り -

※ みなさんもお時間のあるときにお祈り下さい

神戸国際大学の学生のための祈り

いつくしみ深い神よ、新型コロナウイルスの感染拡大により、困難な日々、孤独な状況、不安の中にあるすべての神戸国際大学の学生のみなさんのために祈ります。

どうか、彼ら彼女ら一人ひとりの心を支え、お守りください。そして私たちに、あなたの知恵と力が与えられ、今できることを考え、神さまの、み心にかなった正しい行動を心がけることができますように。そして、共に心を合わせて、新型コロナウイルスの一日も早い終息を祈り、求め続けることができますようにお導きください。このお祈りを、主イエスさまの、み名によっておささげいたします。 アーメン

病に苦しむ人のための祈り

慈悲の父、慰めのもとである神よ、現在、新型コロナウイルスに感染し、痛みや苦しみ、不安や悲しみの中にある人のために献げる祈りをお聞きください。どうか病で困難や不安の中にある人を憐れみ、み恵みによってその体と心を強め、病を癒やしてください。また、医師と看護する者とを助け導き、その働きを支えてください。そして、何もできずに不安と悲しみの中で苦しむご家族やご友人、また、私たちの心も神さま、あなたが愛によってお救いください。

主イエス・キリストによってお願いいたします。 アーメン

離れている大切な人を覚える祈り

愛なる神さま、あなたは、み手を伸べていつも私たちをお守りくださいます。どうか、遠く離なれて暮らす家族や友人を様々な困難な状況からお守りください。そしてこの不安定な世界において、必要な糧が与えられますように。心と体が守られ、健やかに日々を過ごすことができますように、どうかあなたがお支さえください。また、不安の中で医療に従事する人々のために祈ります。どうか一人ひとりの働きが祝福され、感染者の回復を助け、支える力をお与えください。そして彼らが感染から守られ、新型コロナウイルスの終息に向かうことができますように。

この小さなお祈りをイエスさまによってお願いいたします。 アーメン